



Fraktion Die Linke / Piraten

Sahra Mirow (Fraktionsvorsitzende)

Alexander Schestag

Bernd Zieger

Mail: info@linke-piraten-hd.de

An

Herrn Oberbürgermeister

Dr. Eckart Würzner

Stadt Heidelberg

Rathaus | 69117 Heidelberg

Mail: 01-Sitzungsdienste@heidelberg.de

Heidelberg, 23.10.2018

**Sachantrag zum TOP 17 „Stadtbahnanschluss Patrick-Henry-Village bis Schwetzingen:
Variantenuntersuchung“ (Drucksache 0162/2018/IV) für die nächste Sitzung des
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 24.10.2018**

Als mögliche Alternative bzw. ergänzend zu einer Straßenbahn wird eine E-Bus-Linie zur Anbindung des PHV geprüft.

Begründung:

Mögliche Alternativen zur Anbindung des PHV per Straßenbahn müssen geprüft werden. Insbesondere da aufgrund der Kosten sowie der Trassenführung eine Straßenbahn eventuell nicht möglich sein könnte. Eine Option hierfür wäre eine leistungsstarke E-Bus-Linie. Des Weiteren ist auch bei einer Anbindung per Straßenbahn die Verkehrsführung im PHV selbst zu klären, da möglicherweise eine sekundäre Anbindung erforderlich sein könnte.

Mit freundlichen Grüßen,

Sahra Mirow

Alexander Schestag

Bernd Zieger